



こぼと 3 組 クラスだよ 1月



クラスで取り組んでいること

☆次の日の予告や持ち物をお家の人に伝え、自分で用意ができるように声をかけています。

子どもが自らできるように 励まして下さいね！

今月の聖句

「子よ、元気を出しなさい。」

(マタイによる福音書 9章2節)

今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない
ライオンのような力なんかない
ただのちっぽけな ロバの子です
ただあなた知ってますか
ロバが主のお役に立ったこと
イエスさまを 背中にお乗せして
エルサレムにお連れしたことを
走れなくても 強くなくても
いつもイエス様がいてくれます
わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

今月の歌

♪ ありがとうのはな

ありがとうっていったら みんなが笑ってる
その顔が嬉しくて 何度もありがとう
街中に咲いてる ありがとうのはな
風にふかれ 明日に とんでゆく

ありがとうのはなが咲くよ
きみの街にも ほらいつか
ありがとうのはなが咲くよ
みんなが笑ってるよ

SDGsって何？

平和を祈る日でSDGsのお話をするとう真剣な表情で聞いていた子どもたち。捨てられた網に絡まって動けなくなったウミガメがいたり、エサと間違えてプラスチックを食べてしまったことで餓死してしまった鳥がいることを知りました。「ポイ捨てはいけないだよ」「ゴミはごみ箱に捨てる！」「もし近くにゴミ箱がなかったらポケットに入れて持って帰る！」と考えてくれました。後日、ホールで「プラスチックの海」という動画をみんなで見て、プラスチックの無駄遣いやポイ捨てでどんな影響があるのか、よりリアルな物を映像で見ました。動画を見て感想を聞くと、「鳥がかわいそうだった」「怖かった」「リサイクルしなくちゃと思った」「いっぱいいるんなりに言ったらごみを捨てる人が少なくなると世界がきれいになる」と子どもたちなりに、何ができるのかを考え、思いを聞かせてくれました。私たちも知っているようであり知らなかったSDGs。中には映像が怖かったり、衝撃的だった子どももいたと思います。子どもたちの素直な意見や感想を受け止め、またお家でもお話していただけたらと思います！



←ユニセフのホームページにある「プラスチックの海」と言う動画です！インターネットで検索すると出てくるので気になる方はぜひ見てみてください！

リボンベジタブル (リボベジ)

2学期の最後に育てていたにんじん、大根のヘタから葉っぱが生えてきました！その他野菜も協力してくださった方ありがとうございました。新たにみかん、小松菜、たまねぎ、白ネギ、ネギ、サニーレタス、サツマイモ、金時人参が仲間入りしました。いつもなら捨ててしまうヘタや芯の部分を再利用することでSDGsにも繋がるというお話もしました。「葉っぱが出てる！」と毎日成長を楽しんでいる子どもたち。私たちも野菜の生命力に驚きました！最初は担当が水を変えていましたが、「水を変えるのはお当番さんがすればいいんじゃない？」と言ってくれた子がいたので、今ではお当番表を作って毎日子どもたちがお世話してくれています☆



制作のお約束

つくったせいさくを
ぼいぼいしない
かばんにしまう
←



話し合い...

制作が大好きな3組ですが、2学期の終わり頃作ったものを鞆に片付けず、置きっぱなしにしている誰が作ったものなのか持ち主が分からず、ゴミになってしまう悲しいことが何度もありました。その度に「せっかく自分が作ったものだから大切に扱おう」「作ったものはすぐに鞆に片付けるか名前を書こう」とお話はしていましたが、それでも同じことがおきてしまうので一度制作コーナーをお休みにして、話し合いをすることになりました。「どうすればいいとおもう？」と子どもたちに聞くと「すぐに片付ける」「そこらへんにポイポイしない」と言うてくれました。「それを忘れないようにするにはどうしたらいいかな？」と聞くと「紙に書いて貼っとけばいいんじゃない！」「文字が読めない子がいる場合は絵をかいたらいい！」という意見が出ました。次の日、何人かの子どもが協力してくれて**素敵なポスター**ができました！これを機に物を大切に扱うことの大切さや皆でルールを決めることでお約束の意味が伝わればと思います！

コトコト遊び

「コトコト」と音が鳴る3オンスサイズの小さい紙コップ（壊れても嫌な音がしない、コトコト、カラカラと気持ちの良い音がする子どもの手に持ちやすいサイズの紙コップ）を使って遊びました。「お友だちが悲しい気持ちになることはしない」というルールのみで自由に遊びました！重ねて積んだり、アーチにしたり、高く積み上げたり、紙コップ1つで無限大の発想で遊んでいました！そして最後はパラバルーンを使って皆でダイナミックに遊びました！最初ができるだけ多くの紙コップを乗せて紙コップの上に飛ばそうとやってみましたが、紙コップの量が多く、重さで思うように紙コップが飛ばません。それを見た子どもたちが、「軽くすればいいんだよ！少なくするからみんなとかして！」と自分たちでどうすればうまくいくのかを考え、協力して工夫する姿も見られ、成長を感じました♡「まだやりたい！」とまだまだ遊びが広がりそうな子どもたちでした！



ジュース屋さん (色水遊び)

今月のお誕生日会の担任からの出し物で、ペットボトルを振ると透明の水が色水に代わるジュースマジックをすると、「それやりたい！」と、後日子どもたちからの声がありました！絵の具や食紅で色を付けた三原色の色水と、透明のコップを用意すると、自分たちで色を混ぜて好きな色を作り楽しく遊んでいました♪何の色か自分で調べられるようにカラーチャートも用意しました♡「モーブ」「グレージュ」「プリンセスブルー」「アスパラガスグリーン」などなど、同じ色でも色々な種類があることを知り、「可愛いお名前だね！」と楽しそうに調べていました。「いらっしゃいませ」とごっこ遊びをしたり、ひたすら自分好みの色を作ったり、それぞれの楽しみ方で夢中で遊んでいましたよ！



やっぱり
かき氷やさん
にしよう♪

あけましておめでとうございます。3学期もどうぞよろしく願いいたします！お正月やクリスマスはゆっくりと過ごせましたでしょうか？「おばあちゃんちに行って楽しかった！」「遊園地に行った！」と楽しいお話を沢山聞かせてくれました。3学期が始まり久しぶりの登園でしたが、特に緊張する様子もなく、お友だちと会えた喜びに溢れ笑顔で登園してきてくれました！私たちも子どもたちの賑やかな声を久しぶりに聞くことができ嬉しかったです！

こぼと3組24人になりました！

3学期からこぼと3組に新しいお友だちが増えました！元気なクラスなので、すぐに積極的に声をかけるのかと思いきや意外と緊張している様子で、「話しかけてみたいけどドキドキする！」と少しずつ近くに行く姿が見られました。「お茶はこうやって入れるんだよ」「次はこれをするんだよ」と優しく声をかけたり、初めて森に遊びに行った時も「難しいよね！最初は私もできなかったんだよね！」と嬉しい言葉がたくさん聞こえてきて、温かい気持ちになりました♡残り少ない3学期ですが24人で楽しい思い出を沢山作れたらと思います！

1月の様子 (自由活動)



お正月遊び (凧あげ、コマ、鬼のお面づくり)



凧制作

見て！
飛んだ！

コマも色塗り
したよ♪

回せるよう
になった！
速く回せるよ！

鬼のお面制作